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－ファン投票3位での出場です。
　こんな順位（３位）で出場できるなんて思っていなかったので、嬉し
いです。地元のびわこ開催なので「ドリームに乗れたら…」とは思って
いたんですけど、３号艇で乗れるなんて！　投票してくれた方々、本当
にありがとうございます。
　昨年は津のPＧⅠレディースチャンピオンで優勝することができまし
たが、活躍できたと言えるのはそれだけ。舟券を買って応援してくれ
る方々に貢献できていないと感じています。だからこそ、レディース
オールスターは結果で恩返ししたいですね。

－地元なら調整もバッチリ?
　正月戦は調整が難しかったです。合わせられた時もありましたが、
優勝を目指すには足りず、さらに足を求めてしまったことで、回転が外
れてしまいました。それでもエンジンの力は引き出せたと思うので、
調整がわからないというようなことはないと思います。

－2度目の地元・びわこ開催ですね。
　第２回大会（２０１８年）はトップで予選通過できましたが、準優でフラ
イングをしてしまって、ファンや関係者の方々に迷惑をかけてしまい
ました。苦い思い出です。
　今回優勝して帳消しになるとは思っていませんが、私にできること
は、できるだけ良い結果を残すことです。そういう意味でも、今回は絶
対に優勝したいです。

－今年の目標は?
　今年はとにかくいっぱい勝って、楽しく過ごしたいです（笑）。当たり
前ですけど、勝てば嬉しいし、負けると悔しいですから。それに、勝つ
ことで可能性が広がります。まだまだタイトルも、ＳＧの出場権も取り
に行きたいです。
　それと、これは今年というか、引退するまでの目標なんですけど、24
場制覇もしたいです。まだ４場残っているんですけど、できるだけ早く
達成したいです。

－全国のファンへ、メッセージを。
　できるだけ、びわこ本場にレースを見に来て欲しいです。目の前で
応援してくれる人たちに恩返しすることができたら最高です。優勝で
きるように頑張ります！

－3年連続ファン投票1位です!
　まだまだ未熟な自分をこんなに支持していただいて、感謝しかない
です。へこたれそうになった時、皆さんの声援が、私のパワーになって
います。だから、目標に向かうことができています。
　３年連続ファン投票１位での選出は、コアなファンの皆さんが頑張っ
て投票してくれたお陰です。

－びわこの水面の印象は?
　うねりは苦手だけど、２月のびわこなら大丈夫かな、と思っていま
す。水神祭をさせてもらった水面ですし。
　2007年の11月に尼崎でデビューして、その次は12月の児島、３節目
のびわこでデビュー初１着でした。そういった思い出もあるので、相性
自体は良いと思います。
　それに、ＧⅠやＧⅡにも何度も呼んでいただいているので、結果を出
したいレース場の１つです。－近況の調子はどうでしょうか。

　あまり良くないですね。エンジンやプロペラの調整やターンの仕
方、メンタル面などいろいろと試行錯誤中です。夏場がどうとか、冬場
がどうとか、そんな感じではなく、
バチッと調整が合わせ切れない
シリーズが多くなっています。
１月の大村ＢＢＣトーナメントでも、
エンジンはめっちゃ良かったのに
６着が多くなってしまって…。
自分の中では「まだまだだな」と
感じています。

－今年の目標をお願いします。
　昨年、一昨年とたくさんのＳＧ・ＧⅠを走らせていただいて、自分なり
に、足りないことが多くあることに気づけました。一つずつ、気づいた
課題に向き合いながら、今後も挑戦していきたいです。そして、今年
は実りある年にしたいと思っています。

－全国のファンへ、メッセージを。
　レディースオールスターでは、優勝することが、投票していただ
いた方への最高の恩返しになると思うので、最後まで諦めずに走
ります。
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2022年、桐生大会では人気に応えて優勝。


